

Henriette BARTH

Décédée le 13 février 2014 à l'âge de 76 ans

POMPES FUNEBRES REICHERT CREUTZWALD Creutzwald 28 rue
de la Gare - 57150

"Sa gentillesse et son courage,
resteront un souvenir toujours vivant pour ceux qui l'ont aimée."

CREUTZWALD
MORHANGE

A tous ceux qui l'ont connue, aimée et estimée,
nous faisons part du décès de

Survenu à Metz, le 13 février 2014, à l'âge de 76 ans,
munie des sacrements de l'Église.

La messe d'enterrement sera célébrée le Lundi 17 Février 2014 ,
à 14 h 30 , en l'église de Creutzwald-Centre, sa paroisse.

Selon sa volonté, son corps sera incinéré.

La défunte repose à la chambre funéraire du Warndt,
Rue de Fatima à Creutzwald, à partir de vendredi à 14h.

Prière de s'abstenir de condoléances.
Registres à signatures.

De la part de :

Lucien BARTH, son époux ;
Ronald et Laurence, son fils et sa belle-fille ;
Grégory et Mélanie, Sarah et Julien, Maxime, ses petits-enfants ;
Ses soeurs et frères ;
Ses belles-soeurs et beaux-frères ;
Nièces et neveux ;
Ainsi que toute la famille.

La famille remercie le Docteur Biewer son médecin traitant,
et le personnel soignant de l'hôpital LEGOUEST de Metz,
pour leur gentillesse, leurs bons soins et leur dévouement.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site.

Pour rendre hommage à Henriette BARTH rendez-vous sur www.avis-de-deces.net